
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 95/2022
 

Requer informações referente ao 
Desassoreamento do Ribeirão dos 
Toledos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                       CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Quando foi realizado o último Desassoreamento do Ribeirão dos 
Toledos?

2. A Prefeitura Municipal possui contrato vigente com empresa para 
prestação de serviços de Desassoreamento do Ribeirão dos 
Toledos? Se sim, qual o número e ano do contrato, qual o valor 
do contrato, período de vigência e a empresa vencedora?

3. Após as obras de revitalização da Avenida Corifeu de Azevedo 
Marques e da Rua Nazareno Voltaine, foi realizado novos 
serviços de desassoreamento do Ribeirão dos Toledos? Se não, 
qual o motivo de não executar o serviço de Desassoreamento?

4. Existe algum Estudo Técnico que certifica que não existe mais a 
necessidade de realizar o desassoreamento do Ribeirão dos 
Toledos após as obras de Revitalização da região do Jardim 
Conceição? Se sim, fornece cópia em formato PDF.



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

5. A Prefeitura Municipal vem realizando manutenção periódica no 
piscinão de contenção de água criado ao lado do leito do 
Ribeirão dos Toledos na região do Jardim Conceição? Quando 
foi realizado a última manutenção no local? Quais os serviços 
que foram executados?

6. A Prefeitura possui Atestado de Capacidade Técnica que 
comprove que as obras de revitalização foram suficientes para 
sanar o problema de inundação nos bairros Parque Sartori e 
Jardim Conceição e garantir a vazão do Ribeirão dos Toledos? 
Se sim, o atestado foi emitido por qual empresa ou órgão? Qual a 
data de emissão? Qual responsável técnico que assinou o 
referido atestado? fornece cópia do Atestado Técnico em formato 
PDF. 

7.  A Prefeitura Municipal realizou o serviço de Desassoreamento 
do Ribeirão dos Toledos antes de iniciar a temporada das 
Chuvas de Verão que começou em novembro de 2021?

8. A Prefeitura Municipal possui Planejamento para retomar o 
serviço de Desassoreamento do Ribeirão dos Toledos? Se sim, 
para quando está programado? 

9. A Prefeitura Municipal possui dotação orçamentária reservada 
para contratação e execução do serviço de Desassoreamento do 
Ribeirão dos Toledos para o exercício fiscal do ano de 2022? Se 
sim, informar valores, secretaria responsável pela dotação, fonte 
de recurso.

10.Após a revitalização da Avenida Corifeu de Azevedo Marques e 
da Rua Nazareno Voltaine, quais são os locais de acesso para 
entrada da draga? Com a revitalização realizada em todo entorno 
do Ribeirão dos Toledos, como a draga realizará a execução do 
serviço de desassoreamento em todo prolongamento do leito do 
Ribeirão dos Toledos? Especificar os locais e as coordenadas 
geografias dos acessos. 

11.A Prefeitura Municipal possui algum documento que atesta que a 
ausência de desassoreamento, garante a vazão do Ribeirão dos 
Toledos de forma eficaz, ao ponto de assegurar que não ocorra 
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enchentes e inundações? Se sim, fornecer cópia em formato 
PDF do referido atestado.

12.Quais as medidas e ações adotadas pela Administração 
Municipal, que foram executadas, que estão em execução ou que 
serão executadas para sanar definitivamente os problemas de 
Inundação dos bairros Jardim Conceição e Sartori? Especificar 
cada ação e as datas de execução.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-

Isac Sorrillo
-vereador-

Nilson Araujo
-vereador-

Arnaldo Alves
-vereador-

Tikinho - TK
-vereador-
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